

Kommt das Böse von Allah?

Das Böse kommt nicht von Allah, das Böse ist nicht existentiell, denn die Existenz ist reine Güte.

Wenn zum Beispiel jemand einen anderen Menschen schlägt, bis dieser sich nicht mehr bewegen kann, hat er die Eigenschaft der Ungerechtigkeit erworben, und Ungerechtigkeit ist böse.

Aber es ist nicht böse, die Macht zu haben, einen Stock zu nehmen und jemand anderen damit zu schlagen.

Einen gottgegebenen Willen zu haben, ist nicht böse.

Und das Vorhandensein der Fähigkeit, seine Hand zu bewegen, ist nicht böse.

Ist es auch nicht böse, wenn man die Eigenschaft hat, mit einem Stock zu schlagen?

All diese existentiellen Dinge sind in sich selbst gut und erhalten nicht die Eigenschaft des Bösen, es sei denn, sie führen zu Schaden, indem sie missbraucht werden, was der Schaden der Lähmung ist, wie im vorherigen Beispiel. Nach diesem Beispiel ist die Existenz des Skorpions und der Schlange an sich nicht böse, es sei denn, ein Mensch ist ihnen ausgesetzt und wird von ihnen gestochen. Gott wird das Böse nicht in seinen Handlungen zugeschrieben, die rein gut sind, sondern in den Ereignissen, die Gott durch sein Urteil und seine Bestimmung aus einer bestimmten Weisheit heraus zugelassen hat und die viele Interessen mit sich brachten, wobei er in der Lage war, ihr Eintreten zu verhindern, die aus dem Missbrauch dieser Güte durch die Menschen resultierten.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/de/show/117/>

Arabic Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/ar/show/117/>

Sunday 25th of January 2026 09:09:48 PM